



1. ケーキのデコレーション。イチゴが気になって、思わずペロリ / 2. 参加者たちがデコレーションしたケーキ。優秀者には魅力発信女性ユニット「だてがーる」から景品が贈られた / 3. 伊達鶏を使った「男申」を食べながらの談笑 / 4. 参加者全員(約40人)で「伊達い〜ない!」。充実した1日となりました

# 「伊達市っておいしくて楽しいね」

12月14日㊥、「伊達市を大好き」になってもらい、交流人口や移住定住者を増やす取り組みとして「伊達市であそばね会」を開催しました。当日は、U-プレイス伊達（保原町）で伊達市特産品を使ったバーベキューをしながら、魅力発信の担い手である伊達な宣伝部長やだてフォト部の皆さんから、伊達市の良いところをたくさん聞き出す参加者の姿が見られました。また、伊達市産のイチゴを使ったクリスマスケーキの飾りつけも行い、子どもたちは大はしゃぎ。「魅力がたくさん伊達市、また来たいと思います」という声が聞かれました。

## 令和6年もありがとうございました

おかげさまで、令和6年発行の広報紙でも市民の皆さんにたくさんご出演いただくことができました。令和7年も、頑張る人を応援する広報紙「だて市政だより」でより多くの人を紹介できるように取材・撮影に励みますので、変わらぬご愛読をよろしくお願いします。

令和6年を振り返ってみてはいかがでしょう？バックナンバーはこちら▼

